



## Pick Up News

一年の締めくくりの月となりました。建築学部の卒業、大学院建築学専攻の修了、おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受けた学生生活でした。5号館の建て替えに伴う引っ越しもありました。激動の4年間を過ごした皆さんの笑顔と姿を最後に見ることができたことは、何にも代え難い嬉しさです。楽しいことばかりではなく、苦しいことも大変なことも、また辛いこともあったことでしょう。それらを乗り越えて今がある、そして将来があります。本学で学び身につけた自分自身の力に自信を持って社会に出て下さい。また、多くの人や友人、教職員に支えられて今があることも忘れないで下さい。建築学科は1966年創設、建築学科の卒業生は約9,000人。卒業生の皆さんが全国各地で活躍しています。どこかで繋がり、関わることもあるでしょう。工大建築の先輩が、皆さんが歩む道を作ってくれました。皆さんは後輩のために道を作る番です。ここで学んだことはもちろん、過ごした時間と思い出、ここでできた友人は皆さんの人生における財産です。大切にして下さい！

## 2024年度 建築学科・建築学専攻 卒業・修了おめでとうございます！



**Pick Up Lab.** 建築史研究室(中村研)は歴史的建造物のフィールドワークを通して、歴史ある建物を未来へ伝える研究に取り組んでいます。2024年度の卒業研修では、例年以上に多くの地域で実測調査を行うことができました。弘前の寺院、一関の文化的景観(農家)、登米・塩竈の町家、白河の寺院、東京・京都の茶室といろいろな伝統建築のジャンルも、実地で見聞することができました。フィールドワークを通して、伝統建築のデザイン・技術・素材を学ぶとともに、文化財への登録や保存修復の学術的支援など、地方自治体やまちづくり団体との地域連携も心がけています。



岩手県一関の文化的景観調査



青森県弘前の寺院建築調査



2年 千葉 葵さん  
大船渡 高校 出身

**Pick Up Student** 2年生が終わり、大学生活の半分が終わりました。この2年間はあっという間だったなと感じております。1年次と比べ、授業も専門化していき、理解に苦戦することも多々ありました。そのような時は友達と協力して、教え合いながら乗り越えてきました。3年次からは研究室配属や本格的な就職活動が始まります。東北工業大学は就職に関する授業があったり、専門の機関があったりと就職活動が充実しています。そして、今後は自分と向き合う時間が増えていくと思います。私は自己分析が苦手で、自己肯定感が低いです。就職活動などを通して、苦手を克服し、将来設計を立てていきたいです。残りの大学生活も楽しみながら、悔いのない日々を過ごしていきたいです。



1年 柳川 幸大さん  
仙台工業高校 出身

**Pick Up Student** 東北工業大学に入って約1年が経ちました。私は工業高校建築科から推薦で入り、高校で建築系科目はやっていたため簡単でしたが、教養科目で苦戦することが多々ありました。普通科から来た人に力学やCADを教える代わりに物理や英語を教えてもらいました。2024年度では「起業学生ラボ」に所属してCVGで奨励賞をいただきました。私はバイクが好きなので「モーターサイクル愛好会」を復活させたいです。また、資格試験では2級建築士試験に挑戦しましたが学科試験で落ちてしまったので2年生になっても諦めずまた挑戦したいと思います！1年生の間では建築コンペに作品を出せなかったのが2年生では建築コンペに作品を出し名前を残せるよう頑張ります！